

opusdei.org

# Schmerzen in meinem rechten Knie

Eine Gebetserhörung von jemandem, der Guadalupe wegen starker Knieschmerzen um ihre Fürsprache bat.

08.03.2019

Eines Tages verspürte ich starke Schmerzen in meinem rechten Knie, die nicht nachlassen wollten und die vom Meniskus auszugehen schienen. Da ich noch keine Krankenversicherung hatte, war es

für mich nicht leicht, medizinische Hilfe in Anspruch zu nehmen.

So begann ich, zu Guadalupe zu beten: ich hatte eine besondere Zuneigung zu ihr, seit ich etwas über ihr Leben gelesen hatte. Und der Schmerz verschwand. Jetzt kann ich mein Knie wieder ohne Einschränkung bewegen, und mein Leben ist wieder zur Normalität zurückgekehrt.

E.H., Spanien, 12-X-2016

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de/  
article/guadalupe-erhorung-schmerzen-  
im-rechten-knie/](https://opusdei.org/de/article/guadalupe-erhorung-schmerzen-im-rechten-knie/) (03.08.2025)